



La Ciudad desarrolla distintas acciones, como por ejemplo la implementación de lámparas LED en las calles y parques. Información doméstica: iluminación, climatización y equipos.

La Ciudad toma medidas de precaución destinadas al ahorro energético. Una de ellas fue el recambio de luminarias LED, que forma parte del Plan de Reconversión del Alumbrado Público que viene llevando adelante el Ministerio de Ambiente y Espacio Público, a través de la Dirección General de Alumbrado.

De esta manera se genera un ahorro de energía superior al 50% en comparación con las tecnologías convencionales. Con estas acciones, el ahorro total de energía del sistema puede llegar hasta el 80%, lo que representa un menor consumo, además de un mayor poder lumínico.

{youtube}GVthjMafKek?rel=0{/youtube}

[Más información](#)